



Participez à la cagnotte du PARC AVENTURES

Participez à la transformation du PARC AVENTURES en restaurant pour enfants pour éviter la fermeture annoncée due à la crise économique en République du Congo. Je me présente : je suis Line Samba , chef d'entreprises et mère de 4 enfants (20, 12, 9 et 9mois) je suis issue de la diaspora où j'ai exercé comme animatrice (Maisons-Alfort: FRANCE) et professeur des écoles. Aussi forte de mon expérience, j'ai décidé en 2005 (il y a 15ans aujourd'hui) de revenir en République du Congo pour entreprendre dans le domaine de l'animation pour les enfants de 1 à 12 ans, ayant constaté un manque de lieux de loisirs pour les enfants en bas âges. C'est ainsi que j'ai décidé de créer le PARC AVENTURES à Pointe-Noire en République du Congo, un parc de jeux de 800M2 fermé (Indoors), sur le modèle des nouveaux parcs permettant d'accueillir les enfants toute l'année sans tenir compte de la météo (Voir la video ci-dessous). Le PARC AVENTURES a donc ouvert ses portes en décembre 2012 et a rencontré un franc succès auprès des enfants et des parents, grâce à Dieu et aux partenaires qui nous ont fait confiance. Mais après seulement 3 ans d'existence la magie s'est arrêtée progressivement mais certainement, malheureusement... et ceci à cause de la chute du prix du baril de pétrole qui a engendré une crise économique sévère en République du Congo; une crise que je compare à celle du Vénézuela... . Le secteur du pétrole étant le premier employeur

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/2s50hCS9





Cette cagnotte vous est proposée par :

Samba

